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Aos (23) vinte e três dias do mês de abril do ano de 2019, às 15hs (quinze 
horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvania Barbosa, reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque número 
564 nesta capital, com as presenças dos vereadores: Ana Hora, Beto da 
Farmácia, Cleber Costa, Davi Davino, Francisco Sales, Ib Brêda, Kelmann 
Vieira, Luciano Marinho, Lobão, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Samyr Malta e 
Simone Andrade. Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente, como Primeiro Orador, o vereador Francisco Sales trouxe a 
situação das escolas municipais do bairro Pinheiro que vem fechando as 
portas e até o momento a secretaria de educação não se posicionou quanto à 
transferência dos alunos a exemplo da escola Edézio Lopes onde o ano letivo 
de 2018 ainda não foi concluído. Pediu resposta a secretária de educação Ana 
Dayse Dória sobre essa questão como também a prefeitura de Maceió com 
relação o mapa da situação do bairro.  Concluindo, citou comércios que estão 
entrando em falência no local. Em aparte, a vereadora Ana Hora trouxe as 
indagações que recebeu quanto á situação dos bairros Pinheiro e Mutange 
bem como a sua preocupação devido o período de chuva. Em aparte, o 
vereador Ronaldo Luz destacou a solidariedade do orador com a situação do 
bairro onde verifica a falta de assistência aos moradores e espera que as 
autoridades se manifestem com a verdade. Retornando, o orador informou o 
recebimento de uma mensagem tratando sobre a transferência dos alunos das 
escolas do bairro Pinheiro para um espaço na Feirinha. Em aparte, o vereador 
Cleber Costa tratou sobre a conclusão do laudo da situação do Pinheiro onde 
não podemos admitir que a falha ideológica seja colocada como responsável 
pelo que vem ocorrendo. Retornando, o orador reportou - se ao que foi dito 
pelo presidente do CREA referente o assunto em pauta e deu mais subsídio 
sobre a questão. A senhora Presidente informou a solicitação por escrito feita 
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ao líder da bancada do prefeito nesta Casa, vereador Samyr Malta quanto às 
ações que estão sendo realizadas no bairro em discussão e deu mais subsídio 
sobre o assunto. A Segunda Oradora, vereadora Ana Hora reportou – se a 
situação em que se encontra a orla lagunar devido o acúmulo de lixo onde 
entrou com vários ofícios para essa questão a exemplo da realização de 
mutirão, instalação de contender, implantação de equipes de limpeza dentre 
outros requerimentos inclusive para o mercado da produção. A senhora 
presidente, teceu esclarecimentos quanto às questões da limpeza na orla 
lagunar e instalação de contender. Pela Ordem, o vereador Ib Brêda trouxe 
informações técnicas sobre a situação do mercado da produção. O Terceiro 
Orador, vereador Cleber Costa ateve - se a situação da orla lagunar onde 
acredita que só será resolvida mediante uma força tarefa. Passou a falar sobre 
a descoberta da doença de chagas que fez o médico Carlos Chagas conhecido 
no mundo inteiro e salientou a importância de prestigiar o mesmo na data de 
hoje. Solicitou a todos divulgar a campanha de vacinação H1N1 e informou os 
locais de vacinação. Alertou os moradores do bairro Pinheiro para que busque 
soluções e parabenizou os seguidores de matriz africana pela data de hoje 
onde comemora – se o dia de São Jorge. A senhora Presidente, suspendeu a 
sessão as dezesseis e trinta e cinco, retornando ás dezessete horas com a 
chamada dos vereadores para a verificação de quorum. No Prolongamento 
do Expediente, foram lidos: Projeto de Lei nº 30/2019 do vereador Luciano 
Marinho – cria o caderno cívico escolar na rede oficial de ensino da prefeitura 
de Maceió (Protocolo nº 1149/2019). Projeto de Lei nº 29/2019 do vereador 
Luciano Marinho – dispõe sobre a obrigatoriedade de ser destinado local 
exclusivo nas praças de alimentação para deficientes, idosos e gestantes em 
centros comerciais, shopping center, hiper e supermercados e dá outras 
providências (Protocolo nº 970/2019). Ofício do Ministério do Desenvolvimento 
Regional – liberação de recursos (Protocolo nº 1154/2019). Feita a chamada 
para a Ordem do Dia, foram constatadas as mesmas presenças da chamada 
inicial. Foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números e 
autorias: Projeto de Decreto Legislativo do vereador Eduardo Canuto (em 1ª 
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discussão – Protocolo nº 303/2019). Moção de Congratulação do vereador 
Francisco Sales (em discussão única – Protocolo nº 1137/2019). 
Requerimento do vereador Luciano Marinho (em discussão única – Protocolo 
nº 1151/2019). Requerimento do vereador Mauro Guedes (em discussão única 
– Protocolo nº 1126/2019). Requerimentos do vereador Siderlane Mendonça 
(todos em discussão única – Protocolos nºs 1057/2019, 1058/2019 e 
1060/2019). Requerimentos do vereador Ib Brêda (ambos em discussão única 
– Protocolos nºs 1125/2019 e 1144/2019). Requerimentos do vereador Beto 
da Farmácia (ambos em discussão única – Protocolos nºs 982/2019 e 
983/2019). Requerimento do vereador Francisco Sales (em discussão única). 
Requerimentos da vereadora Simone Andrade (todos em discussão única- 
protocolos nºs 073/2019, 074/2019, 729/2019, 730/2019, 733/2019 á 
738/2019). Indicação do vereador Cleber Costa (em discussão única – 
protocolo nº 1136/2019). Indicação da vereadora Maria Aparecida (em 
discussão única – protocolo nº 552/2019). Indicação do vereador Lobão (todos 
em discussão única – protocolos nºs 674/2019 á 676/2019, 753/2019 á 
757/2019). Indicação do vereador Luciano Marinho (todos em discussão única 
– protocolos nºs 599/2019, 710/2019, 746/2019, 858/2019 e 927/2019). 
Indicação do vereador Siderlane Mendonça (todos em discussão única – 
protocolos nºs 397/2019 á 399/2019, 416/2019, 457/2019 e 458/2019). 
Requerimento do vereador Samyr Malta (em discussão única). Projeto de Lei 
nº 33/2019 do vereador Samyr Malta (em 1ª discussão – protocolo nº 
1193/2019). Requerimento do vereador Samyr Malta e outros vereadores (em 
discussão única). Passando para o Expediente Final, o vereador Lobão 
registrou o falecimento de sua ex – esposa senhora Cíntia Maria Ribeiro de 
Almeida e deixou votos de pesar aos familiares ao tempo em que solicitou um 
minuto de silêncio em memória da mesma, sendo deferido. Os vereadores Ana 
Hora, Ib Brêda e Silvania Barbosa parabenizaram a torcida azulina pelo 
campeonato. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que, para 
constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 23 de abril 
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de 2019 – Joao Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de 
Redação de Atas e Debates. 
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